



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE SANIDAD, SERVICIOS SOCIALES
E IGUALDAD

SECRETARÍA
DE ESTADO
DE SERVICIOS SOCIALES
E IGUALDAD

DELEGACIÓN
DEL GOBIERNO
PARA LA VIOLENCIA
DE GÉNERO

Información de

LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

“Presentación a las empresas adheridas a la iniciativa “EMPRESAS POR UNA SOCIEDAD LIBRE DE VIOLENCIA DE GÉNERO” de la nueva campaña de sensibilización “HAY SALIDA”



Esta semana se ha presentado a las empresas adheridas a la iniciativa “Empresas por una Sociedad Libre de Violencia de género” la nueva campaña de sensibilización contra la violencia de género, que lanzó la Ministra el pasado 22 de noviembre en el Acto conmemorativo del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

Los responsables de Responsabilidad Social Corporativa, de Recursos Humanos y de Comunicación de estas empresas han compartido sus experiencias y actuaciones en materia de sensibilización contra la violencia de género en el marco de la iniciativa y han podido visionar todas las piezas de la nueva campaña. Estas piezas, con los mensajes de “Hay salida” y “Si la maltratas a ella, me maltratas a mi” y con la canción de Rosana “Llegaremos a tiempo” darán lugar a diversas actuaciones de sensibilización por parte de cada una de estas empresas. Además, nuevas empresas están interesadas en adherirse a la iniciativa y convertirse igualmente en agentes sensibilizadores contra esta lacra social.